

RÉOUVERTURE

C'est (aussi) la reprise pour le grossiste France Boissons

Comme les bars et les restaurants, le grossiste France Boissons attendait la réouverture des terrasses pour laquelle il se préparait depuis plus d'un mois.

LAURELINE PINJON

Derrière le café bien serré qu'on a pu de nouveau déguster mercredi matin, ou la pinte qu'on a partagé en terrasse, il y a toute une chaîne d'approvisionnement, sans que la réouverture se serait fêtée à l'eau de ville. Et parmi eux, France Boissons, grossiste en boissons, qui a l'un de ses 72 centres de distribution zone des Dunes à Calais.

Si l'annonce officielle de la réouverture des terrasses de bars et restaurants s'est faite par voie de presse le 29 avril, les professionnels travaillaient leur grand retour depuis un moment. Remise en forme des équipes, recrutement des saisonniers et surtout la gestion (compliquée) des stocks ont rythmé les mois d'avril et mai chez France Boissons.

« Ça va aller crescendo jusqu'à fin juin. On a eu beaucoup de commandes de fûts de bière et de belles commandes rosées principalement »

« Avec des mois à l'arrêt, on a eu beaucoup de produits périmés qu'on a dû jeter, même si on a fait le plus possible de dons à des associations caritatives tout au long de l'année, notamment sur des produits à courte date comme l'eau ou les jus », explique Johanna Forterre, la directrice régionale de France Boissons, pour qui les cafés, les bars, les restaurants et l'hôtellerie représentent un tiers de ses clients. À Calais, France Boissons compte



Du centre de France Boissons Calais, ce sont entre 12 à 15 camions qui partent par jour.

80 collaborateurs. Pour les fournitures et les commandes de réouverture, les équipes de vente ont été rapidement sur le pont « avec des commandes longues et fastidieuses pour souvent refaire la totalité des stocks des clients ». Ces premières commandes ont pointé leur bout du nez la dernière semaine d'avril et se sont enchaînées sur tout le mois de mai. « Ça va aller crescendo jusqu'à fin juin, on prévoit déjà une première montée en puissance le 9 juin. On a eu beaucoup de commandes de fûts de bière et de belles commandes de rosé », énumère la directrice régionale.

DES FÛTS DE BIÈRE ET DES LITRES DE ROSÉ
Du centre de France Boissons Calais, ce sont entre 12 à 15 camions qui partent chaque jour livrer huit clients (contre 12 à la normale) chargés d'entre 2 et 5 tonnes de

boissons. Mais pour que la bière coule à flots mercredi, il a fallu que les tireuses fonctionnent elles aussi. « Nos équipes techniques s'activent déjà depuis un mois et demi sur le terrain pour la reprise d'activité afin d'avoir une bière saturée et bonne à la consommation, et un bon goût de café », raconte Johanna Forterre, en détaillant les nombreux changements d'équipements défectueux après des mois d'inactivité et les urgences de dernière minute où la machine à café ne s'allume pas. « Cette semaine, on a multiplié les interventions, mais il y a quand même eu beaucoup d'anticipation pour simplifier la tâche. »

Tout comme ses clients, France Boissons se réjouit de la réouverture des terrasses tout en incitant à rester vigilants afin que cette dernière dure le plus longtemps possible. ■

ASSOCIATIF

Le GEM a élu son bureau



L'AG a élu à main levée son nouveau bureau mardi.

Le Groupe d'Entraide Mutuelle de Calais a tenu son Assemblée Générale mardi dernier à 14 h dans ses locaux rue Vauban. Étaient présents une vingtaine d'adhérents aux côtés de l'animateur-coordonateur de l'association, Benjamin Cazier, la marraine du GEM, Marie Meurisse-Trouille qui est directrice projets recherche à l'Afapei du Calais, ainsi que des professionnels du milieu médical, notamment de la clinique des Oyats, et des intervenants ponctuels avec qui le GEM organise des activités.

ÉLECTION DU NOUVEAU BUREAU

Après avoir dressé les bilans de cette année touchée par la situation sanitaire, l'Assemblée Générale a élu à main levée son nouveau bureau.

Alors que pour l'année précédente, Caroline Cadet occupait le poste de présidente et Jean-Jacques Cartier celui de trésorier, des membres de l'association ont manifesté leur volonté de prendre des responsabilités et d'intégrer le bureau. Ainsi, Annie Thorez a pris la place de Jean-Jacques Cartier qui ne souhaitait pas reconduire son mandat. Yasmina Gasmi est désormais secrétaire et Brigitte Rivelon devient la vice-présidente en épaulant Caroline Cadet qui maintient son poste de présidente. Parmi les projets principaux de l'année 2021 (autres que ceux évoqués dans notre édition du 18 mai,

ndlr), l'association souhaite accueillir l'inter-GEM sur Calais, événement qui regroupe les différents Groupes d'Entraide Mutuelle. La rencontre est pour le moment en suspens aux regards de la situation sanitaire mais l'idée serait « d'au moins d'établir des liens avec d'autres GEM », explique l'animateur-coordonateur de la structure. Le GEM se fixe pour objectif de préserver et développer ses différents partenariats, de développer les projets personnalisés de ses adhérents, de se rapprocher d'une démarche « ville et plage propre », de poursuivre ses créations artistiques de fin d'année pour la réalisation d'un marché de Noël dont la recette serait reversée à une association, et enfin, de toujours proposer des séjours, qui s'élèvent à trois cette année.

PALIER L'ISOLEMENT

L'Assemblée Générale s'est clôturée sur un mot de la marraine de l'association, Marie Meurisse-Trouille de l'Afapei, qui a souligné avec bienveillance « la volonté du GEM d'avoir laissé ses portes ouvertes malgré le virus tout en assurant toujours une sécurité maximale aux adhérents afin de pallier à l'isolement ». Pour rappel, le GEM est présent à Calais depuis maintenant sept années. Il est subventionné par l'ARS (Agence Régionale de Santé). L'adhésion annuelle est de 20 euros. ■ L.P.

WebClicAuto.fr

Votre nouvelle auto en 1 clic!

NOUVELLE ADRESSE

Ouvert tous les jours
de 9h30 à 18h30
sur RDVVente véhicules neufs
et d'occasion, garantie de
6 mois à 5 ans

612 Avenue Roger Salengro à CALAIS

03 21 82 86 74
06 78 30 22 22

9 490€

PEUGEOT 208
1.2 PURETECH
68 ch LJK Ph2
1^{ère} main,
gris métallisé,
5 portes, 1^{ère} mise
en circulation
au 07/09/2018
26 897 km



13 990€

RENAULT
MÉGANE 4
BERLINE dCi 130
Energy Intens
Blanc Nacré
1^{ère} mise en circulation
au 27/04/2017
68 497 km



19 990€

AUDI A4
V 2.0 TDI
150 cv virtual cockpit
Gris métallisée
1^{ère} mise en circulation
au 27/09/2017
69 596 km